

19 de enero de 2011. El Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad ha puesto en marcha un nuevo perfil en Twitter, @sanisoc, que fomentará una comunicación más directa y eficaz con los ciudadanos aprovechando el potencial de los medios sociales. @Sanisoc cubrirá la actualidad del Ministerio de Sanidad, además de proporcionar todo tipo de contenidos, recursos y consejos relativos a las áreas de consumo, salud, servicios sociales e igualdad, así como a los distintos organismos y departamentos dependientes del Ministerio.

A través de su nuevo perfil en Twitter, el Ministerio de Sanidad desarrollará una comunicación activa, abierta y participativa dirigida a diferentes públicos: ciudadanos, profesionales del ramo, miembros de ONGs y prensa general y sectorial.

La salud es una de las mayores preocupaciones de los internautas españoles; un interés que supera en varios puntos a la media de los países de la UE y que está contribuyendo a reducir la brecha digital entre colectivos como personas mayores e inmigrantes, que cada vez con mayor frecuencia buscan información en la Red.

Para acceder a @sanisoc pinchar [aquí](#) .